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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員  鈴木 

日 時 令和２年２月２８日（金曜日） 
開 議   午前 １１ 時 ００ 分 

閉 議   午前 １１ 時 １８ 分  

出席委員 
◎木曽 ○菱田 三上 浅田 赤坂 藤本 西口 

＜齊藤議長＞＜奥野副議長＞ 

執行機関 

出席者 
 

 

事務局 

出席者 

 

山内事務局長、井上次長、船越副課長、鈴木議事調査係長、佐藤主任   

        

傍聴 可 市民０名 報道関係者０名 議員１名（小松） 

会 議 の 概 要 
 

１１：００ 

[木曽委員長 開議] 

１ 新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けた市議会の対応について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 別紙№１の感染症拡大防止に関する対策について、順番に確認していく。 

「（１）議場・委員会室の入口に消毒液を設置」については、すでに実施している。

引き続き対応していくことでよいか。 

―全員了― 

 

＜木曽委員長＞ 

 「（２）本会議・委員会開始前まで、ドア開放等による換気の実施」について、実

施することでよいか。 

―全員了― 

 

＜木曽委員長＞ 

 「（３）本会議・委員会において、議員・執行部のマスク着用（発言者を除く）」に

ついてはどうか。 

＜西口委員＞ 

 マイクを通して声が聞きとれるのであれば、発言者もマスクをつけて発言すること

も確認していただきたい。私はずっとマスクをつけるつもりでいる。 

＜木曽委員長＞ 

 マスクをつけて発言することでもよいこととする。 

―全員了― 

 

＜木曽委員長＞ 

 「（４）本会議・委員会の傍聴自粛を呼びかけ（ホームページ等）」についてはどう

か。 
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＜西口委員＞ 

 当然のことである。 

＜木曽委員長＞ 

 このように取り扱うがよいか。 

―全員了― 

 

＜木曽委員長＞ 

「（５）上記（４）でも来られた場合、傍聴者・報道関係者へマスク着用の協力依

頼」についてはどうか。 

＜木曽委員長＞ 

 当然のことであり、このように対応するがよいか。 

―全員了― 

 

＜木曽委員長＞ 

「（６）議員に対し、支援者の一般質問傍聴の呼びかけ禁止」について、インター

ネットで傍聴してもらうよう促すことでよいか。 

―全員了― 

 

＜三上委員＞ 

 発言者がマスクをつけることとなるが、議会だよりの写真はどうするのか。以前の

写真を使用するのか、それともマスクをつけたままの写真とするのか。議会だより

については、臨機応変に対応していくことで了承いただきたい。また、当会派では、

一般質問傍聴のお知らせをすでに出しているが、支援者には連絡を行うので了承い

ただきたい。新たには呼びかけないようにしていく。 

＜木曽委員長＞ 

 議会だよりの写真については、広報広聴会議で協議していくことでよいか。 

―全員了― 

 

＜西口委員＞ 

 マスクをつけた議員の写真は、危機感が伝わるので議会だよりに掲載するのもよい

のではないか。 

＜木曽委員長＞ 

 これらの対策は、当面は３月議会が終わるまでとするので、よろしくお願いしたい。 

＜事務局長＞ 

 （３）については、本会議・委員会において、議員・執行部のマスク着用（極力発

言者も含めて）という内容にすることで確認させていただく。 
＜木曽委員長＞ 

 それでよい。 

 

２ 議会運営委員会視察について 

[事務局長 説明] 

＜木曽委員長＞ 

 議会運営委員会の視察について、延期・中止等についてどのように考えるか意見を

聞きたい。 

＜西口委員＞ 
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 ４月に行政視察を実施することとしているのは、議会運営になるべく早く反映させ

るためであるが、今回は時期を見直してはどうか。 

＜木曽委員長＞ 

受け入れ先が困るかもしれないということもある。延期とすることでよいか。 

―全員了― 

 

３ その他 

○次回の議会運営委員会 

 [事務局長 説明] 

＜事務局長＞ 

 安倍首相が公立学校の休校を要請されたことを受け、本日午前１１時に京都府教育

委員会の教育長が対応を発表される。その連絡を受けて、亀岡市教育委員会として

の対応を検討することとなる。亀岡市総合教育会議で、休校の時期や放課後児童会

の対応について協議される予定である。その結果を議会に報告する。卒業式につい

ては、その後の協議となるが、現在のところ保護者の人数を制限することも考えら

れるが、決定次第報告する。 

 

＜西口委員＞ 

 本日の議会運営委員会の決定事項を、報道機関に知らせてはどうか。 

＜木曽委員長＞ 

 議長から報道機関に広報するようにお願いしたい。 

＜齊藤議長＞ 

 そのように対応する。 

 

１１：１８ 


